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                        Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll SKB-Vereinsabend vom 05.Juli 2018 
 

Trotz des sommerlichen Wetter ist der der Raum im Gasthaus Hoheluft voll besetzt als Jens Weidling 

um kurz nach 20 Uhr die Anwesenden Mitglieder und die Gäste begrüßt.  

1. Kurzer Rückblick zum Mittsommerfest: Es war eine gelungene Veranstaltung mit einem 

„riesen Schwein“, tollen Salaten und super aufgebautem Zelt. Hans-Joachim Schwarz spricht 

allen Helfern eine große Anerkennung aus. Er dankt dem Shanty Chor, allen Köchinnen, 

sowie Enno und Jule, die einen Spendenobolus eingesammelt haben. Aber vor allem geht der 

Dank an Volker Weidling, der sein Grundstück zur Verfügung gestellt hat und für das Schwein 

und die Getränke gesorgt hat.  

2. Heide Witzka unterwegs mit Crew Nr. 9: Eine Sprachnachricht der Segler klingt nur 

schöööön. Die kurze Zusammenfassung ist: „Alles läuft, nichts riecht“. „Hocherfreulich“, ist 

der Tenor. 

3. Törnberichte werden vorgetragen von Jens Weidling (Törn 3) und Holger Baier (Törn 6). Bitte 

schaut auf der Homepage, da gibt’s Berichte.  

Fazit von Beiden Skippern: Tolles Schiff, toller Törn ! 

Jens dankt Karlo Kühnke für die fantastische Dokumentation auf der Homepage. Er kennt 

viele Leute, für die diese Seite schon Suchtcharakter hat.  

4. Wie geht es weiter? Peter Oberbeck führt aus: Die Überwinterung in Kroatien ist geplant 

aber die Törns in 2019 müssen vergeben sein und die Nutzungsgebühr muss bezahlt sein. 

Beim nächsten Vereinsabend muss darüber entschieden werden, wie es 2019 weiter geht. 

Die Interessenten, die sich bereits eingetragen haben, erhalten jetzt Post: 

In einer Mail wird der Törnplan an alle Mitglieder verschickt und die noch freien Wochen 

müssen vergeben werden. Ein Formular wird beigefügt, in das man sich für den Rücktörn 

einträgt. Damit ist es klares Procedere. 

5. Heide Express: Andreas Jung hat das Wort: Mittlerweile haben schon viele auf der Elbe 

mitgesegelt. Der Außenborder ist noch nicht optimal und wird noch mal geändert. 

Klaus Fricke sagt es ist ein schnelles Boot. Mitsegler bedanken sich bei Andreas für die tollen 

Segelerlebnisse auf der Elbe. Dank gilt auch Jess, der für Interessierte eine Einweisung 

gemacht hat. Wer die Heide Express segeln möchte spreche bitte Andreas Jung an, mobil 

0171 7534879. Er ist meist mittwochs ab 17 Uhr am Boot in Finkenwerder. 

Andreas stellt einige interessante gesetzliche Bestimmungen der Hamburger Hafenordnung 

zu den Themen Anwendung der Seeschifffahrtstraßen-Ordnung oder KVR und Fahrregel für 

Sportfahrzeuge vor (siehe auch Anhang). 

6. Stützpunkt: Hans-Joachim Schwarz berichtet von einer Begehung auf dem Stützpunktgelände 

und -gebäude mit Mitarbeitern des Landkreises Harburg, sowie einem Bauunternehmer und 

einem Wasserbauer. Im Zuge der Arbeiten am Mühlentunnel soll ein 9 m tiefer Schacht im 

inneren des Stützpunktgebäudes verfüllt werden. Jens Weidling wird mit den zuständigen 

Personen Kontakt aufnehmen. Nach Abschluss der Arbeiten am Mühlentunnel ist eine 

optische Aufwertung des Stadtteichgeländes vorgesehen, hat Hans-Joachim erfahren. 
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7. Verschiedenes: 

• Europäische Datenschutzverordnung: Karlo Kühnke berichtet, dass dies uns bzw. 

unsere webseite, auch betrifft. Der Webmaster überlegt aus Datenschutzgründen 

den internen Mitgliederbereich wegzulassen (ist derzeit nicht zugänglich). Nach den 

Ferien wird im Vorstand darüber gesprochen. Für den Zugang zum Vereinskalender 

sendet Karlo einen Link. 

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
 


